
 

 

 

 ☆ ７月２４日（日）に山陽新聞で本校が紹介されます ☆ 

 
 山陽新聞で毎週日曜日に別刷りで折り込まれている「さん太タイムズ」の学校紹介

コーナー・まなビバで７月２４日に秦小学校が紹介されます。学校紹介の記事は６年

生が担当してくれました。紹介するテーマに選んだ内容は「ブドウ園」「ピア・サポー

ト」「春の徒歩遠足」の３つです。 

この３つはどれも本校の大きな特色で、この学校紹介を読まれた多くの方々に「総

社市・秦小学校」のことを知ってもらえる大変良い機会となりそうです。特に「ブド

ウ園」では、秦地区で盛んなぶどう栽培を３年生の総合的な学習の時間に取り入れて

いることや、学校の敷地内にぶどう畑があることが記事になっています。使用してい

る写真も６年生が３年生の時の写真を掲載していて、とても良い仕上がりの新聞とな

っています。当日の新聞をどうぞ楽しみにお待ちください。 

なお、まなビバをご覧になりたい方は、秦小学校までご連絡ください。 

 

 

 ☆ 第１回 学校評議員会をしました ☆ 
 

昨日１３日、秦小学校第１回学校評議員会を実施しました。 

まず最初に授業の様子を廊下から参観して頂きました。次に、今年度の教育目標や教

育計画を説明した後に授業参観の感想やご意見を聞かせて頂きました。 

頂いた感想やご意見には、「たくさんの子がよく手を挙げて発表している。」「どの学

年もしっかりと前を向き、落ち着いて学習ができている。」「機器（タブレット）をよく

使って学習を進めている。」「ロッカーの中がきちんと整頓できている。」などがあり、

子どもたちが頑張っているところをたくさん見つけて頂きました。ありがとうございま

した。 

 

 『令和４年度 秦小学校 学校評議員の皆さん』 

総社市議会議員     太田 善介  様 

西公民館秦分館長    板野 敬二  様 

民生・社会福祉協議会長 小西 千代志 様 

秦寿会長        河合 良典  様 

民生委員        河原 利則  様 

主任児童委員      角田 ヒロミ 様 

主任児童委員      服部 ひとみ 様 

令和４年度 PTA会長    河合 由美  様     

令和３年度PTA会長    野瀬 弘三  様    「クレヨンやパスとなかよし」（１年生） 

 

＊学校評議員制度とは＊ 

学校教育法施行規則第４９条を根拠法令としており、地域の方々の学校運営への参

画の仕組みを制度的に位置付けるものとして平成１２年４月より導入されているも

のです。 
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